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平成２７年４月２７日午後２時、第９回苫小牧市農業委員会総会を市役所第２庁舎２

階北会議室において招集したが、出席した委員及び議事の内容は次のとおり。

委 員 今 泉 宏 治

及 川 末 男

亀 谷 正 司

野 村 真理子

松 井 雅 宏

五十嵐 堅 司

黒 坂 章

北 岸 由利子

山 内 幸 子

佐久間 貴 子

山 本 まり子

丹 羽 秀 則

事務局 林 崎 局 長

久 野 主 査

遠 藤 主 査

川 村 主 査

野 村 事務員

松 本 専門員
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林崎局長 定刻となりましたので、ただいまから第９回苫小牧市農業委員会総会を

開会いたします。本日は谷口委員から所要のため欠席されると、届けがあ

りました。従いまして、本日の出席人数１２名で、在任いたします委員１

３名の過半数に達しておりますので、農業委員会会議規則第６条の規定に

より、会議が成立したことをご報告いたします。それでは、はじめに会長

よりご挨拶をお願いいたします。

＜ 会長挨拶 ＞

会長には引き続き農業委員会会議規則第４条の規定により会議の議長を

お願いいたします。

会 長 それでは、ただいまより会議をはじめます。農業委員会会議規則第１３

条の規定による議事録の署名委員さんを指名させて頂きます。９番山内委

員さん、１０番佐久間委員さん、よろしくお願いいたします。

これより、議案審議に入ります。

報告第１号「苫小牧市農業委員会事務局職員の任免について」事務局よ

り説明をお願いします。

久野主査 報告第１号「苫小牧市農業委員会事務局職員の任免について」

～議案書を朗読し内容を説明。

会 長 ただいまの報告第１号について、よろしいですか。

（各委員から「はい」との声あり）

それだは、報告第１号を終了します。

続きまして、報告第２号 「平成２７年度農業委員会費の予算について」

事務局より説明をお願いします。

久野主査 報告第２号 「平成２７年度農業委員会費の予算について」

～議案書を朗読し内容を説明。

会 長 ただいまの報告第２号について、ご意見、ご質問はございませんか。

（各委員から「ありません」との声あり）

ないようですので質疑を終了してよろしいですか。

（各委員から「はい」との声あり）

以上で報告第２号を終了します。

次に、議案第１号「農業生産法人要件の確認について」事務局より説明

をお願いします。

久野主査 議案第１号「農業生産法人要件の確認について」

～議案書を朗読し内容を説明。

会 長 ただいまの議案第１号について、ご意見、ご質問はございませんか。
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（各委員から「ありません」との声あり）

ないようですので質疑を終了してよろしいですか。

（各委員から「はい」との声あり）

それでは、議案第１号については原案のとおりとすることとしてよろし

いですか。

（各委員から「はい」との声あり）

それでは、議案第１号については、農業生産法人として適格であると決

定いたしました。

次に、議案第２号「苫小牧市農業委員会委員の辞任について」事務局よ

り説明をお願いします。

久野主査 議案第２号「苫小牧市農業委員会委員の辞任について」

～議案書を朗読し内容を説明。

会 長 ただいまの議案第２号について、ご意見、ご質問はございませんか。

（各委員から「ありません」との声あり）

ないようですので質疑を終了してよろしいですか。

（各委員から「はい」との声あり）

それでは、議案第２号については原案のとおりとすることとしてよろし

いですか。

（各委員から「はい」との声あり）

それでは、議案第２号については、辞任に同意することと決定いたしま

した。

それでは、辞任されますお二人にご挨拶をお願いいたします。

＜ 松井委員・北岸委員挨拶 ＞

会 長 次に、その他の（１）「農業経営基盤強化促進法第１8条第１項の規定に

よる農用地利用集積計画の策定について」事務局より説明をお願いします。

久野主査 その他の（１）「農業経営基盤強化促進法第１8条第１項の規定による農

用地利用集積計画の策定について」

～議案書を朗読し内容を説明。

会 長 ただいまのその他（１）について、ご意見、ご質問はございませんか。

（各委員から「ありません」との声あり）

ないようですので、その他（１）を終了します。

次に、その他（２）「第１０回農業委員会総会の開催について」事務局よ

り説明をお願いします。

久野主査 その他（２）「第１０回農業委員会総会の開催について」
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～開催予定日を報告

～５月２６日午後４時開催を決定。

会 長 その他、事務局から何かございませんか。

林崎局長 「全国農地ナビ」について

～資料№２にて説明

会 長 その他、事務局から何かございませんか。

皆さんの方から何かございますか。

（各委員から「ありません」との声あり）

ないようですので総会を閉じてよろしいですか。

（各委員から「はい」との声あり）

それでは第９回農業委員会総会を閉じさせて頂きます。大変有難うござ

いました。

（午後１４時３７分閉会）

以上、会議の顛末を記録し、後日に証するためここに署名捺印する。

議 長 印

委 員 印

委 員 印


